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Frage Nummer 4 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Katrin 
Ebner-Stei-
ner 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Straftaten wurden im 
Jahr 2025 in der ANKER-Einrichtung Deggendorf (einschließ-
lich aller Außenstellen) registriert, welche Deliktarten treten da-
bei besonders häufig auf und wie oft musste die Polizei im lau-
fenden Jahr im Zusammenhang mit Vorfällen an diesen Stand-
orten ausrücken (bitte nach jeweiligem Standort aufschlüs-
seln)? 

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration 

Die Beantwortung von statistischen Fragen zu Kriminalität oder deren Entwicklung 
erfolgt grundsätzlich auf Basis der Polizeilichen Kriminalstatistik (PKS). Diese ent-
hält die der Polizei bekannt gewordenen Straftaten. Die Erfassung erfolgt zum Zeit-
punkt der Abgabe an die Staatsanwaltschaft. Bei der PKS handelt es sich jedoch 
um eine Jahresstatistik. Angaben zu Berichtsjahren sind jeweils erst nach Ab-
schluss qualitätssichernder Maßnahmen nach Ende eines Jahres möglich, weshalb 
die Teilfrage nach Anzahl und Art der Straftaten nicht beantwortet werden kann.  

Eine statistische Erfassung von Vorfällen, die zu einem Ausrücken der Polizei zu 
diesen Unterkünften führte, erfolgt nicht. 

 


